

L'HebdO, 4 février 2015

LOIRET

### Jean-Pierre Sueur défend le Sénat

Et dire que l'attaque est venue de son propre camp ! Attaqué par Claude Bartolone, le président socialiste de l'Assemblée nationale, le Sénat s'est trouvé la semaine dernière un solide défenseur en la personne de Jean-Pierre Sueur. L'ancien maire d'Orléans s'est ainsi fendu d'un communiqué pour rappeler son attachement au bicamérisme, rappelant « *qu'avec une assemblée unique, il n'y a plus de navette, plus de débat, plus ce long tra-*